



さくらんぼぐみだより

最近の子どもたちの様子



新年あけまして おめでとう ございます。

新しい年を迎えました。今年はどうな成長が見られるか楽しみですね。身体を動かすことが大好きなアクティブなさくらんぼ組の子どもたち。昨年はお散歩に出かけたり、巧技台からのジャンプ、1本橋、はしご渡りなどいろいろなことに興味を持ってチャレンジしていました。言葉も増えて、自分の思いを言葉にしようと頑張っている姿も見られました。まだ上手く言葉にできなくても保育者が代弁することによって人と心を通わせて気持ちを通じ合う喜びも経験しています。身のまわりのことも「じぶんで」と頑張る姿も見られ、保育者のさり気ない援助で「できた！」という成功体験を積み上げています。これらの小さな達成感の積み重ねが自信となり「やってみよう」という好奇心に繋がっていくと思います。失敗しても大丈夫！！子どもの成長を焦らずに見守り、小さな自信をたくさん積み上げていけるような温かい関わりを心がけていきたいと思います。今年もどうぞよろしく願いいたします。

今月の活動

- ・暖かい日は戸外へ出て元気に体を動かして遊ぼうと思います。子どもたちが大好きな散歩も楽しみたいと思います。
- ・好きな遊びを通して保育者や友だちとの関わりも楽しんでいきたいと思います。

おねがい・おしらせ

- ・毎回お願いしていますが持ち物、特にお洋服の記名を忘れずをお願いします。新しい洋服やいただいた洋服などは、本人もわからない時があります。
- ・週末に園用ジャンパーを持ち帰りますので週明けには忘れずにお持ちください。
- ・こまめに爪をお切りください。よろしくお願いします。

1月

2023. 1. 4 境木保育園
さくらんぼ組担任

外遊びから戻ってくると自分で袖をまくり上げながら手洗いをしています。手洗い場の蛇口からは温かいお湯が出るのでつい浸かりたくなってしまうようで、なかなか終わりになりません。「気持ちわかる～」と思いながら「次のお友だちが待っているよ」と声をかけています。

今月のうた・手遊び

- ♪ コンコンクシャン
- ♪ まめまき
- ♪ オニのまつり
- ♪ いとまき

